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Résumé: 

La télédétection spatiale devient de plus en plus utile pour suivre l'évolution rapide des grandes villes des pays en voie de 
développement. Avec l'apparition des satellites d'observation de la terre à très haute résolution spatiale (de l'ordre du mètre), la 
cartographie urbaine est l'une des applications les plus prometteuses de la télédétection. 
Le 24 septembre 1999, IKONOS, le premier satellite commercial à très haute résolution a été lancé. Ces images à lrès haute résolution 
devraient être d'une grande utilité pour les cartographes, mais aussj pour les urbaJlÎstes. les agriculteurs, les responsables de 
l'environnement, les sociétés de distribution d'eau et d'électricité etc ... 
Nous proposons à t.ravers cette élude d'évaluer l'apport des images IKONOS pour la cartographie topographique et particulièrement les 
grandes échelles (1: 25000 au 1: 5000). 
Pour cette étude, ALGER dont le tissu urbain est très dense, constituera un site adéquat pour une évaluation quantitative et qualitative 
de l'utilisation des images IKONOS. 
Ce travail est divisé en deux étapes: 

- Etude des aspects sémantiques pour la ca1tographie à partir des images IKONOS
- Evaluation des aspects métriques pour la cartographie à partir des images IKONOS.
Pour l'évaluation pratique, une image IKONOS en mode panchromatique a été utilisée, el traitée grâce au logiciel Orthoengine 8.7 de
PCI GEOMATICS.
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Abstract: 

The spatial teledetection becomes more and more usetùl to follow the fast evolution of the big cities ofdeveloping countries. With the 
apparition of earth observation satellites with very high spatial resolulion ( of the order of lhc mcter ), lhc urban cartography is one of 
the mosl promising applications of the teledelect'ion. 
Ill the 24th of september 1999, IKONOS, the first commercial satellite with very h.igh resolution has been launched. These images 
with vcry high resolution should be of a big utility for cartographers as wcll as Lor urbanists, agriculturists, rcsponsiblcs of the 
environmenl, societies of distribution of water and electricity etc ... 
We propose through this survey to assess the contribution ofIKONOS images for the topographie cartography and particularly the big 
scales ( 1: 25 000 al 1: 5 000 ). 
For this survey, Algiers whose urban fabric is very denses will constilule an adequate site for a quantitative and qualitative assessment 
of the utilization of the IKONOS images. 
This work is divided in two stages: 

- Semantic aspects survey for the cartography from IKONOS images.
- Metric aspects assessment for the cartography from IKONOS images.
For the practicaL assessment an IKONOS image in pancbrornatic mode bas been used and processed thanks to the orthoengine 8.1 of
PCI GEOMATICS.
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